

皆さんから寄せられた感謝のお言葉

受付期間 令和3年11月分

感謝の言葉

体調が悪くなり夜間に電話しましたが、快く受付をしていただきありがとうございました。

色々診察、検査していただいたおかげで、原因がようやく判明しました。先生方には感謝しています。今後は治療を頑張っていきたいと思いますので、よろしくお願いします。

検査の際、看護師さんがとても親切で大変感謝しています。本当にありがとうございました。

今回で4回目の手術入院を終えました。4度も助けていただき本当にありがとうございました。

温かいお言葉をありがとうございました。

皆さんから寄せられた感謝のお言葉

受付期間 令和3年11月分

感謝の言葉

現在治療を頑張っています。以前に診察や検査していただいた先生方、また、治療を担当していただいている先生方には大変感謝しております。

毎日通院治療が必要となり、最初は負担に思っていたのですが、先生や看護師、技師の方々がとても親切で助かりました。今は無事に治療を終えることができ、とても感謝しております。

夜間に救急車で運ばれ緊急入院となりましたが無事に退院できました。ありがとうございました。

温かいお言葉をありがとうございました。